
Не плюй в колодец: 
пригодится воды напиться.
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В конце сентября от серферов, которые находились на Халактырском пляже (г. 
Петропавловск-Камчатский) стали поступать сообщения о странном изменении 
воды в местной акватории. По их рассказам около 60 человек после пребывания в 
воде страдали от тошноты, кожных высыпаний, проблем со зрением, 
затрудненного дыхания и потери обоняния. В последствии у некоторых 
серфингистов подтвердился диагноз - ожог роговицы, а также замечено 
увеличение печени. Сегодня невооруженным глазом заметно, что вода у берега 
стала мутной и приобрела желтую пену.

*несколько кадров поясного и крупного плана
 нахождения серферов в воде,
следующий кадр молочного плана - осмотр их в 
 кабинете врача(осматривают глаза, горло и кожу)*



Наша команда оперативно приехала на место происшествия, чтобы узнать у местных жителей 
акватории, каково на данный момент состояние воды и что же произошло на самом деле? 

*небольшая нарезка c комментариями от рыбок*
 - Ну мы не знаем, точно что произошло. Пару недель назад заметили, как с берега полились какие-то 
странные ярко-желтые струи. Мы уже привыкли вообще-то. Адаптировались. Но быстро почувствовали, что 
начали задыхаться. 
- Страшно. Очень страшно. Мы не знаем, что это такое, если бы мы знали, что это такое, мы не знаем, что это 
такое.
- Это просто возмутительно! И ведь никуда не спрячешься от этой напасти. У моего маленького годовалого 
сына из-за этих выбросов появилось радужное пятно на панцире и ластах. Вот, посмотрите! И кто за это 
отвечать будет, мне интересно? Вода грязная, пахнет химией этой. Да вообще, странно, как это раньше не 
произошло. Тут же какой-то завод стоит рядом. 



Действительно, совсем неподалёку от Халактырского пляжа уже 13 лет располагается 
нефтеперерабатывающий завод. Как утверждает руководство, никаких отходов за все время существования 
предприятия не было утилизировано в Авачинский залив. Тем не менее, изучая территорию завода, можно 
увидеть несколько труб, ведущих прямо к берегу. На вопрос нашего корреспондента о назначении этих 
конструкций директор ответил как-то совсем невнятно.  

*закадровый голос корреспондента. Он быстро задает вопрос явно убегающему от камеры раздраженному 
мужчине. Молочный план директора.*
- Это просто обязательные условия технического устройства предприятия. Никаких там отходов не было 
никогда. Это просто чушь. 
*закадровый голос корреспондента. Вопрос: почему вода на пляже желтая, и люди с ожогами роговицы 
после плаванья?*
- Потому что плавали на четвертые лунные сутки. Сейчас Венера в козероге. Вы чего ждали? Вот прогнозы все. 
Ну… еще там глина раньше была какая-то лечебная. Может перегнила или что?.. Но скорее всего, конечно, 
влияние козерога. Вот бумаги, тут ясно сказано - возможно негативное влияние на воду, так что обязательно 
заряжайте позитивной энергией свою питьевую воду. Вот! А у нас никто ничего не заряжал! 



Не смотря на отрицание директором причастности завода к произошедшему, мы заглянули в 
главную лабораторию предприятия, чтобы задать несколько вопросов на эту тему сотрудникам.

*один кадр общего плана лаборатории*
*следующий кадр крупный план лабораторной крысы*
- Ну я тут уже 2 года работаю и часто видела, как уборщица Нина битые колбы с реагентами 
полоскала в воде для мытья полов, а потом выбрасывала. И реактивы просроченные она, 
бывает, сливает так. А куда потом оно идет, я и не знаю. 



После общения с сотрудниками завода мы решили взять пробы воды на Халактырском пляже и отнести их 
на исследование в две лаборатории: государственную и частную. Через 2 недели нам стали известны 
результаты из обеих лабораторий.

*молочный план первого эксперта из гос. лаборатории*
- Вода никаким изменениям не подвержена. Немного повышено содержание водорослей, но это не 
критично. 
*поясной план второго эксперта из частной лаборатории*
- По результатам проведенного исследования в предоставленной воде было обнаружено критическое 
превышение допустимых норм содержания нефтеотходов, фенолов и щелочей. Такая вода не в коем 
случае не может быть использована человеком ни в каких целях, и никакие представители флоры и 
фауны Авачинского залива не в состоянии существовать в настолько загрязненной ядовитыми отходами 
воде.



Мы будем внимательно следить за развитием событий на Халактырском пляже. А на данный момент это 
вся информация, которую нам удалось узнать. 
Спасибо за внимание. 

*На фоне кадр дальнего плана залива*


